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Il sottoscritto Consigliere comunale, avvalendosi della facoltà concessa dal Regolamento comunale (art. 65 
della LOC), presenta la seguente INTERROGAZIONE riguardante:  
 

ECAM – ENTE CASA ANZIANI DEL MENDRISIOTTO 

 

Egregio signor Sindaco 
Egregi signori 
 
La casa anziani Girotondo per Novazzano ha sempre rappresentato il “fiore all’occhiello”, essendo una 
struttura snella, efficacie e performante, con al centro delle proprie attenzioni l’ospite e le sue necessità. La 
sua edificazione e la successiva messa in funzione ha dimostrato quanto fosse necessaria questa struttura 
che nel tempo ha accolto ed accudito numerosi nostri concittadini con molta soddisfazione da parte dei loro 
cari. 
 
Ultimamente sono venuto a conoscenza da alcuni visitatori e collaboratori della Casa Anziani Girotondo di 
Novazzano, di malumori e perplessità, dovuti all’organizzazione di ECAM. Non da ultimo l’allontamento, 
volontario o consensuale, del direttore Briccola. Difatti sei mesi fa il rapporto di lavoro si è interrotto e le sue 
funzioni sono state assunte dalla vicedirettrice.  Tra i famigliari degli ospiti e tra la gente di Novazzano ci si 
chiede se il direttore Briccola sia stato licenziato o si sia volontariamente dimesso e come mai dopo 6 mesi 
non sia stato ancora nominato il suo sostituto. Inoltre, le stesse persone si chiedono se questa situazione 
abbia un impatto negativo sulla gestione delle case che dipendono da ECAM. Ricordo che la citata interruzione 
del rapporto di lavoro con l’ex direttore aveva già attivato un’interrogazione al Municipio di Mendrisio da 
parte del Sig. Robbiani (mese di aprile). 
 
 
Nell’ultimo mese, oltre alla mancanza del direttore, alcuni campanelli dall’allarme hanno iniziato a suonare, 
concernenti il funzionamento o meno dell’Ente Case Anziani Mendrisiotto. 
A partire dalla Mozione cantonale dell’MPS del 18 settembre (certamente da condannare, poiché scaturita 
da una segnalazione anonima, ma evidente segnale di malumore) e dall’articolo apparso sull’ “Informatore” 
del 30 settembre scorso firmato Ivano Lurati. 
 
 
Nel ricordare, inoltre, il rapporto di minoranza al Messaggio del 2016, che sollevava molti dei dubbi sulla 
creazione dell’ECAM e sulla sua successiva gestione, dubbi che ora trovano piena conferma per quanto sta 
accadendo, di seguito dunque le mie domande: 
 
 



- Il Municipio è stato regolarmente informato nel tempo sulla situazione della Casa Anziani 
“Girotondo”?   
 

- L’esecutivo ha informazioni riguardo la situazione delle altre case anziani riconducibili a ECAM? Il 
disagio e il malumore tra il personale di cui si parla nell’interpellanza dell’MPS, e che può avere 
ripercussioni sugli ospiti, è generalizzato o a Novazzano non ci sono questi problemi? 

 
- Il CdA di Ecam e il Cantone hanno dato mandato esterno per valutare la situazione e verificare le 

problematiche. Il Municipio ha potuto esprimersi su questa decisione e verrà a messo a conoscenza 
di questo audit? 
 

- Preso atto che ECAM è consapevole delle criticità esistenti non pensa il Municipio di poter proporre 
di ritornare sui suoi passi e uscire da ECAM? 

 
- Il lavoro di accudimento degli anziani ricoverati al Girotondo continua ad essere assicurato oppure 

l’Esecutivo è venuto a conoscenza di disservizi come si può leggere sulla mozione citata e nell’articolo 
pubblicato da un nostro concittadino su alcuni giornali? 

 
 
Ritengo sia innegabile che per ECAM sia un periodo difficile, ma per il buon nome di Novazzano e della “sua” 
casa anziani, ritengo sia altrettanto doveroso far chiarezza a riguardo manifestando il nostro attaccamento a 
questa struttura che abbiamo voluto e finanziato. 
 
Grazie per l’attenzione che vorrete prestare alla presente ed invio i più cordiali saluti 
 
 
 
         Mario Terzi 
         Consigliere Comunale 
 
 


